

The Hand Project - CSR Teambuilding

Handprothesen im Team zusammenbauen für Menschen in afrikanischen Ländern, Indien und Nepal



Portrait

Handprothesen im Team zusammenbauen für Menschen in afrikanischen Ländern, Indien und Nepal

Firmsitz:	 82467 Garmisch-Partenkirchen
Mögliche Sprachen:	 Deutsch, Englisch
Anbieter seit:	 2016
Anzahl Bewertungen:	 84

Hinweis zur inhaltlichen Verantwortung: Dies ist kein bindendes Vertragsangebot, sondern eine Programm-Idee. Die Inhalte dieser Programm-Idee (z. B. Bilder, Beschreibungen, Leistungsangaben) wurden durch den jeweiligen Anbieter auf der Plattform hirschfeld.de bereitgestellt. Hirschfeld & Heide GmbH & Co. KG stellt diese Inhalte ausschließlich im Rahmen einer technischen Vermittlung dar und übernimmt keine Verantwortung für deren Richtigkeit, Vollständigkeit oder Rechteinhaberschaft. Alle Angaben stammen vom jeweiligen Anbieter. Urheber- und Nutzungsrechte verbleiben bei den jeweiligen Rechteinhabern. Bei Anfragen zur Rechteinhaberschaft der dargestellten Inhalte geben wir unverzüglich Auskunft über den Anbieter, der für die Inhalte verantwortlich ist.

Anbieter-Profil

The Hand Project - CSR Teambuilding

Handprothesen im Team zusammenbauen für Menschen in afrikanischen Ländern, Indien und Nepal

Unsere Story

Wer gründete 'The Hand Project'?

Der Gründer des Projekts ist Chris Gulley. Er kommt aus Neuseeland und gründete dort 1995 eine Teambuilding-Firma.

'The Hand Project' ist eine der spannenden Veranstaltungen, die er dort auch schon durchgeführt hat.

Es war ein Event, bei dem er den bedeutenden Unterschied gesehen hat, den diese Veranstaltung sowohl mit den Teilnehmern und als natürlich auch mit den Empfängern der Hände macht!

Chris zog 2012 nach Deutschland und bietet seitdem 'The Hand Project' für Teams in Deutschland, Europa und weiteren Ländern an. Alle Länder auf Anfrage.

Ist 'The Hand Project' eine gemeinnützige Organisation oder Wohltätigkeitsorganisation?

Gibt es eine Spendenquittung?

'The Hand Project' ist keine gemeinnützige Organisation, sondern eine Partnerschaft zwischen gemeinnützigen und gewinnorientierten Organisationen.

'The Hand Project' ist in erster Linie eine Firma für Teambuilding-Events mit einem sehr gemeinnützigen und wohltätigen Ergebnis.

Wir organisieren zusätzlich die Fitting Camps in den betroffenen Ländern mit unseren Partnern vor Ort, den NGOs aus den Zielländern.

Genau diese einzigartige Kombination ermöglicht es Unternehmen, wirklich bedeutende Ergebnisse eines Teamevents mit einem nachhaltigen, sozialen Hintergrund zu erleben.

Wir können für die Events also keine Spendenquittungen ausstellen.

Wir stellen eine Rechnung, die entsprechend verbucht und verwendet werden kann.

Spenden nehmen wir sehr gerne in unserer „Give Dignity gGmbH“ entgegen.

Diese Spenden verwenden wir um die Fitting Camps und die Empfänger der Handprothesen zu unterstützen, wo es dringend benötigt wird.

Hierfür stellen wir auf Wunsch auch gerne eine Spendenquittung aus.

Anbieter-Bewertungen

84 abgegebene Bewertungen



4.95 von 5 Sternen

Preis/Leistungsverhältnis:		4.85 von 5 Sternen
Vollständigkeit der Leistungen:		4.94 von 5 Sternen
Freundlichkeit des Personals:		4.99 von 5 Sternen
Zutreffen der Beschreibung:		4.99 von 5 Sternen
Erwartungen erfüllt?		4.95 von 5 Sternen
Persönliches Engagement:		4.98 von 5 Sternen

Hinweis zur inhaltlichen Verantwortung: Dies ist kein bindendes Vertragsangebot, sondern eine Programm-Idee. Die Inhalte dieser Programm-Idee (z. B. Bilder, Beschreibungen, Leistungsangaben) wurden durch den jeweiligen Anbieter auf der Plattform hirschfeld.de bereitgestellt. Hirschfeld & Heide GmbH & Co. KG stellt diese Inhalte ausschließlich im Rahmen einer technischen Vermittlung dar und übernimmt keine Verantwortung für deren Richtigkeit, Vollständigkeit oder Rechteinhaberschaft. Alle Angaben stammen vom jeweiligen Anbieter. Urheber- und Nutzungsrechte verbleiben bei den jeweiligen Rechteinhabern. Bei Anfragen zur Rechteinhaberschaft der dargestellten Inhalte geben wir unverzüglich Auskunft über den Anbieter, der für die Inhalte verantwortlich ist.